

POST

Polres Pidie Bersama Kodim 0102 Pidie Laksanakan Kegiatan Olahraga

Saumi Ramadhan - PIDIE.POST.WEB.ID

May 31, 2023 - 17:22



Kodim 0102/Pidie dan Polres Pidie menggelar Olahraga bersama, yang bertempat di lapangan apel Makodim 0102/Pidie. Rabu, 31/05/2023.

Sigli - Guna meningkatkan Sinergitas, sekaligus memperingati HUT Bhayangkara ke-77 tahun 2023, Kodim 0102/Pidie dan Polres Pidie menggelar Olahraga bersama, yang bertempat di lapangan apel Makodim 0102/Pidie. Rabu, 31/05/2023.

Apel Olahraga bersama tersebut dipimpin langsung Dandim 0102/Pidie Letkol Inf Abd Jamal Husin, M.Han., bersama Kapolres Pidie AKBP Imam Asfali, SIK, yang

diikuti oleh para perwira Staf dan Jajaran, personel kodim 0102/Pidie dan personel Polres Pidie.

Para prajurit Kodim 0102/Pidie dan personel Polres Pidie sangat gembira, mereka dengan penuh keseruan dan kekompakan mengikuti senam massal, volley ball dan tenis meja.

Sebelumnya, pada apel Olahraga bersama Dandim 0102/Pidie Letkol Inf Abd Jamal Husin mengatakan, Olahraga bersama tersebut dilaksanakan bertujuan untuk meningkatkan sinergitas TNI-POLRI guna menciptakan kondusifitas keamanan dalam negeri, khususnya di wilayah kabupaten Pidie, serta untuk membina kekompakan saling bahu membahu dalam mengawal tahun politik 2024.

"Melalui Olahraga bersama, kita tingkatkan sinergitas TNI-POLRI untuk mewujudkan kondusifitas keamanan dalam negeri, khususnya di wilayah Kabupaten Pidie dalam mengawal tahun politik 2024", jelas Dandim Pidie

Dandim 0102/Pidie berharap kepada semua peserta apel, baik personel Kodim maupun Polres Pidie agar hubungan antara TNI-POLRI yang selama ini telah terbina dengan kompak dan solid supaya di jaga dengan baik , jangan mudah termakan dengan isu-isu dan profokasi dari pihak lain yang dapat memecah belahkan persatuan dan kesatuan NKRI.

Senada juga di sampaikan oleh Kapolres Pidie AKBP Imam Asfali, SIK, agar kebersamaan ini tetap terus terjaga, melalui Olahraga bersama TNI-Polri kita perkokoh kebersamaan dan silaturahmi demi terciptanya kondisi yang dinamis, sebutnya.

"Olahraga bersama ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi antara personel Kodim dan Polres Pidie serta untuk meningkatkan sinergitas dan hubungan kerja TNI-POLRI dengan saling mendukung juga kompak dalam mewujudkan Kabupaten Pidie yang aman dan damai", ujar Kapolres Pidie.(Saumi).